



Impressionen vom Lichtenstern-Marathon 2019



Zum 23. Mal fand in der vergangenen Woche der Lichtenstern-Marathon statt, ein gemeinsames sportliches Event von Läufern mit und ohne Handicap.



Seit dem ersten Lichtenstern-Marathon ist immer ein Team der Gemeindeverwaltung Obersulm mit am Start. Startpunkt war in diesem Jahr bei bestem Herbstwetter das Paul-Distelbarth Gymnasium Obersulm.



Mit dabei: Sigrid Seeger-Losch (links) von der Deutschen Olympischen Gesellschaft, Schulleiter Dieter Kurtze (PDG) und die Vorstandsvorsitzende der Evangelischen Stiftung Lichtenstern, Sibylle Leiß.



Bürgermeister Tilman Schmidt freute sich, dass das beliebte Event, das alljährlich von Jürgen Mennel (links) organisiert wird, in Obersulm ein Zeichen für Integration und Solidarität setzt.



Mit am Start waren Kindergartenkinder der Wasenstraße und der Silbergrube, sowie Schüler der Grundschule Affaltrach, der Käthe-Kollwitz-Schule, der Realschule und des PDG.



Um Verletzungen zu vermeiden, ist das Aufwärmen vor dem Start ganz wichtig. Beim Hüpfen und Springen stiegen die Stimmung und die Freude auf den Lauf.